

PlantaDoce.

Empresa

Leo Pharma y PellePharm firman un acuerdo de 665 millones para avanzar en enfermedades raras de la piel

Según establece el acuerdo, Leo Pharma se ha comprometido inicialmente a destinar 61 millones de euros a la financiación equitativa y al apoyo financiero en investigación y desarrollo.

PlantaDoce
21 nov 2018 - 13:00

Leo Pharma y PellePharm firman un acuerdo de 665 millones para avanzar en enferme

Leo Pharma sube su apuesta por las enfermedades raras de la piel. La farmacéutica ha anunciado un acuerdo con PellePharm por 665 millones de euros para el desarrollo y la comercialización de terapias potenciales dirigidas al tratamiento de patologías de la piel como el Síndrome de Gorlin y el Carcinoma de Células Basales de Alta Frecuencia (BCC), dos tipos raros de cáncer cutáneo.

Según establece el acuerdo, Leo Pharma se ha comprometido inicialmente a destinar 61 millones de euros a la financiación equitativa y al apoyo financiero en investigación y desarrollo (I+D) para la puesta en marcha del ensayo clínico en Fase 3 del gel tópico patidegib 2%, dirigido a la prevención y el tratamiento del Síndrome de Gorlin.

Leo Pharma dispondrá de una opción de compra de todas las acciones de PellePharm. Esta última y sus accionistas, por su parte, recibirían un importe de hasta 603 millones de euros, que incluirían una retribución por la fusión, así como los pagos por hitos regulatorios y comerciales, según informa Leo Pharma en un comunicado.

PlantaDoce.

Ambas compañías trabajarán conjuntamente en la planificación de la comercialización el actual jefe financiero de LEO Pharma, Anders Kronborg, pasará a formar parte del equipo de directores de PellePharm.